

— Sont-ce les accords de ma harpe qui vous invitent ainsi au repos ?

Ils répondirent :

— Sa sollicitude pour un autre lui est plus amère encore que tous nos tourments ; c'est pourquoi nous restons oisifs.

A ce moment, l'ange s'approchant de l'esprit, lui dit :

— Fut-il jamais possible d'être assez malheureuse pour repousser la sympathie sincère ? O ! fille de la terre ! d'où vient que tes gémissements s'élèvent si plaintifs ? et pourquoi les sons de ma harpe n'ont-ils pas d'harmonie pour toi ?

— O ! radieux inconnu, répondit la pauvre âme, tu t'adresses à qui préférerait sur la terre la créature de Dieu à Dieu lui-même ; de là, une juste condamnation. Maintenant, mon pauvre Adenheim se désolé sans cesse à mon souvenir, et la pensée de sa douleur m'est plus intolérable, à moi, que tous les tourments des démons.

— Et comment sais-tu qu'il te pleure ? demanda l'ange.

— Parce que je sais avec quelle douleur poignante, je l'aurais pleuré moi-même, répliqua simplement l'esprit.

La nature divine de l'ange fut touchée, car l'amour est inné chez les fils du Ciel.